



# ちどりキッズ 3月号

令和7年3月  
社会福祉法人 晋栄福祉会  
城東ちどり保育園ちどりキッズ

今年度も残りわずかとなりました。  
子どもたちと一緒に一日一日を大切に、元気で過ごせるよう体調に気を付けて過ごしていきたいと思ひます。



## 子どもの様子

4月頃は登園時、保護者の方と離れにくく涙を流し保護者の方も心配されたことかと思ひます。今では…

0歳児は朝、保護者の方に笑顔で手を振ることも多くなりました。お友だちのことが気になり始め、年上の子達があそんでいる玩具に手を伸ばしたり、「貸して」の仕草もよく見られます。

1歳児は友だちの名前を呼ぶことや、友だちとの関わりが増えてきました。一緒に向かい合い、相手のすることを真似たり、楽しそうな笑い声がよく聞かれるようになりました。

2歳児は連携園での交流時、以前は恥ずかしくてみんなの中に入ることが難しかった子も、回数を重ねるごとに保育士の援助で一緒に入れることが増えてきました。屋上やテラスであそび、大きい保育園ってこんな場所もあるんだね、と楽しみに目を輝かせていました。連携園でたくさんの友だちとの出逢いを楽しみに進級してくれるといいなと願っています。



行事予定		
3日(月)	ひな祭り	
13日(水)	避難訓練	
14日(金)	身体測定	

至らない点もあったことかと思ひますが、一年間たくさんご協力いただき、また温かく見守って頂けたこと感謝しております。

今後ともちどりキッズの保育へのご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。